

Bericht des Volleyball-Abteilungsleiters

Liebe Volleyballverrückte, liebe Unterstützer der Abteilung, liebe Trainer, Eltern und nicht zuletzt liebe Mitglieder sowie jeder, der sich angesprochen fühlt,

wie jedes Jahr möchte ich mich zunächst für jegliche Hilfe, Unterstützung, Spenden oder andere Zuwendungen bedanken, die ihr im Jahr 2024 der Volleyballabteilung habt zukommen lassen. Ohne euch und euer Engagement würde es nicht funktionieren. DANKE! Besonderer Dank gilt unseren Sponsoren von Haarscharf, Fotostudio Svetlana Tietjen und der stone-dev GmbH.

Das vergangene Jahr hatte seine Höhen und Tiefen. Positiv hervorzuheben ist der Aufstieg der Mixed-Mannschaft, die von der Bezirksliga Bremen in die Landesliga Bremen aufgestiegen ist und auch dieses Jahr wieder um Punkte kämpft. Auch die Damenmannschaft entwickelt sich von Saison zu Saison weiter und schnuppert in diesem Jahr am Aufstieg in die Bezirksliga. Die Nachfrage nach Volleyball in Hagen ist weiterhin hoch. Insbesondere im Jugendbereich erreichen uns regelmäßig Anfragen, die wir jedoch derzeit noch absagen müssen, da wir im Moment keine geeigneten Trainer:innen für eine Jugendmannschaft haben. Falls jemand Interesse an der Jugendarbeit hat, kann er sich gerne bei mir melden. Dennoch haben wir im vergangenen Jahr viele neue und auch das ein oder andere alte Gesicht in der Abteilung begrüßen dürfen, worüber wir uns außerordentlich freuen.

Auch das Negative gilt es zu berichten und somit muss ich leider mitteilen, dass sich Anfang des Jahres die Herrenmannschaft vorerst aufgelöst hat, da es einen Vorfall zwischen zwei Spielern gegeben hat. Das ist besonders schade, weil das Potenzial der Mannschaft hoch war, aber eventuell gibt es hier 2025 einen neuen Versuch...

Ansonsten blicken wir im Jahr 2024 auf großartige Siege zurück, teilweise auch auf herbe Niederlagen, auf neue Freunde, alte Bekannte, auf Streit und Versöhnung, leider auch auf Verletzungen, aber auch auf Comebacks, auf tolle Turniere im Sand (Cuxhaven) und vorwiegend auf eine Menge Spaß und tolle gemeinsame Erlebnisse.

Das Trainer:innen-Team besteht weiterhin aus Dana Rößler für die Mixed- und Philip Riepshoff und Tom Karspeck für die Damen-Mannschaft. Wir sind weiterhin auf der Suche nach einem geeigneten Trainer für eine potentielle Herren-Mannschaft sowie jemanden, der Lust hat, eine Jugendmannschaft aufzubauen, damit wir auch in Zukunft schlagkräftig aufgestellt sind.

Im Folgenden gibt es noch einen kurzen Rückblick auf die einzelnen Mannschaften. Davor möchte ich euch und uns allen ein wunderbares Sportjahr 2025 wünschen, in dem wir alle hoffentlich gesund bleiben und viel Freude gemeinsam auf und neben dem Feld haben werden. Jeder Volleyballinteressierte ist weiterhin herzlich dazu eingeladen, ein Teil unserer Abteilung zu werden. Wir freuen uns stets über neue Gesichter!

Sportliche Grüße und weiterhin alles Gute wünscht euch und Ihnen

Philip Riepshoff

Bericht zur Volleyball-Damenmannschaft

Die Damenmannschaft blickt auf ein ereignisreiches Jahr zurück mit Höhen und Tiefen. Die Saison 2023/2024 in der Bezirksklasse wurde auf Platz 6 von 9 abgeschlossen. Wir konnten 8 von 16 Spielen gewinnen, womit wir insgesamt nicht zufrieden waren. Über den Sommer und bis zum Saisonstart wurde viel trainiert und es sind wieder einige interessante Neuzugänge dazugekommen. Die Nachfrage war sogar deutlich größer als das Angebot, so dass wir einigen Interessierten leider absagen mussten.

Die Saison war insgesamt durchwachsen, was die Beteiligung an den Spieltagen und die gezeigte Leistung angeht.

Für die Saison 2024/2025 wurden wir das erste Mal in eine Staffel Richtung Bremen zugewiesen. In die Saison sind wir sehr gut gestartet. Zur Halbserie konnten wir 9 von 10 Spielen gewinnen und liegen derzeit auf Platz Zwei. Die Spiele wurden bisher entweder 3:0 oder 3:1 gewonnen. Es sind nach der Winterpause noch sechs Spiele zu spielen. Wir möchten dieses Jahr auf jeden Fall aufsteigen und werden im restlichen Saisonverlauf alles dafür tun. Leider gibt es mit der Mannschaft von Eiche Horn sehr starke Konkurrenz, die aus ehemaligen Verbands- bis 2. Liga-Spielerinnen besteht. Im Hinspiel wurden wir daher auch deutlich in die Schranken verwiesen. Wir werden dennoch unser Bestes geben, um die Saisonziele zu erreichen. Schauen wir mal!

Die Mannschaft hat eine gute Mischung aus erfahrenen Damen und motivierten und talentierten Nachwuchskräften. Erfreulich ist, dass auch immer mehr Spielerinnen „von damals“ den Weg zurück finden. Bei den zweimal wöchentlich stattfindenden Trainings können wir meistens Sechs gegen Sechs spielen und die Trainingsbeteiligung ist auch dieses Jahr wieder zufriedenstellend bis gut. Der Mannschaftszusammenhalt ist großartig, was nicht nur auf dem Feld, sondern auch daneben bewiesen wird. Nicht zuletzt das überragende Buffet bei den Heimspielen macht Eindruck bei den gegnerischen Mannschaften. Uns als Trainerteam macht es sehr viel Spaß mit dieser Mannschaft zusammenzuarbeiten.



Ich freue mich auf das neue Jahr mit dem Team!

Philip

Bericht zur Volleyball-Mixed-Mannschaft

Rückblick – Gegenwart – Ausblick

Mit dem Anfang des Jahres hart erkämpften Aufstieg in die Landesliga begann für uns eine neue und spannende Herausforderung in der Saison 2024/2025. Obwohl die anfängliche Nervosität spürbar war, wurde schnell klar, dass wir uns auch in dieser Liga keinesfalls verstecken müssen. Die bisherigen Spiele waren bisher allesamt sehr knapp, aber wir konnten 5 von 8 Spielen gewinnen und halten uns derzeit im Mittelfeld der Liga. Dennoch ist das Niveau unserer Gegner deutlich höher als in der vergangenen Saison – ein Umstand, der uns motiviert, weiterhin unser Bestes zu geben. Unser wöchentlicher Trainingstag, der stets gut besucht ist, zeigt, dass unser Team großes Engagement mitbringt. Doch in einigen Bereichen gibt es noch Luft nach oben. Unser Ziel bleibt es daher, uns weiterzuentwickeln, um unseren soliden Platz im Mittelfeld der Liga zu festigen oder sogar weiter zu verbessern.

In den letzten Monaten durften wir uns über einige erfahrene und talentierte Neuzugänge freuen, die unser Team bereichern. Leider mussten wir uns jedoch auch von einigen Spieler:innen verabschieden, die uns aus unterschiedlichsten Gründen verlassen haben. Ihnen gilt an dieser Stelle unser herzlicher Dank für ihren Einsatz in unserem Team.



Nach der Winterpause starten wir bereits am 12. Januar 2025 voller Motivation in den ersten Spieltag. Dabei stehen für uns der Spaß am Spiel, der Einsatzwille und das gegenseitige Unterstützen – ob auf dem Feld oder von der Bank – an oberster Stelle. Unser Ziel ist es, jeden Ball hart umkämpft und mit voller Leidenschaft anzugehen.

Wir wünschen euch einen guten Start ins neue Jahr, bleibt gesund, voller Energie und passt gut auf euch und eure Lieben auf! P.S.: Über weitere Verstärkung durch 1–3 erfahrene Volleyball-Begeisterte würden wir uns sehr freuen!

Dana Rößler